



**Manifiesto de la Junta de Centro de la Facultad de Psicología y Logopedia de la
Universidad de Málaga a favor del debate científico y en contra de la suspensión de
las V Jornadas anuales de Infancia y Adolescencia organizadas por el área sanitaria**

Este de Málaga-Axarquía

La Junta de Centro de la Facultad de Psicología y Logopedia, reunida en sesión ordinaria el 6 de mayo de 2019 expresa su disconformidad ante la suspensión de “Las V Jornadas anuales de Infancia y Adolescencia” que habían organizado el Área Sanitaria Este de Málaga-Axarquía, por parte del Ayuntamiento de Vélez- Málaga, a través de la Concejalía de Bienestar Social, y, el Servicio Andaluz de salud (SAS). Esta suspensión parece haber sido motivada por el desacuerdo de algunas instancias implicadas con el punto de vista del profesor Marino Pérez Álvarez, quien iba a pronunciar la conferencia de clausura.

La Junta rechaza este veto y cualquier otro de la misma naturaleza, pues considera que las discrepancias científicas solo pueden solventarse mediante el debate riguroso sustentado en evidencias empíricas.